

Humanistische Union

Humanistische Union stiftet Fritz-Bauer-Preis

vorgänge 1968 (8-9), S. 298

Zum Gedenken an ihr Gründungs- und Vorstandsmitglied Dr. Fritz Bauer, Generalstaatsanwalt in Hessen von 1956 bis 1968, stiftet die Humanistische Union einen Preis für besondere Verdienste um die Demokratisierung, Liberalisierung und Humanisierung der Rechtsordnung in der Bundesrepublik Deutschland. Dieser Preis wird alljährlich an Persönlichkeiten oder Institutionen verliehen, die sich im Sinne der Überzeugungen Fritz Bauers und der Bestrebungen der Humanistischen Union in allgemeiner Weise oder auf einem besonderen Gebiet darum bemüht haben, der Gerechtigkeit und Menschlichkeit in unserer Gesetzgebung, Rechtsprechung und im Strafvollzug Geltung zu verschaffen. Die Preisverleihung ist mit einer größeren Geldsumme verbunden. Sie findet alljährlich am Geburtstag von Fritz Bauer in Frankfurt im Rahmen einer öffentlichen Ehrung statt. Der Preis wird vom Vorstand der Humanistischen Union erstmals im Jahre 1969 vergeben.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/vorgaenge/1968/publikation/humanistische-union-stiftet-fritz-bauer-preis/>

Abgerufen am: 19.04.2024